

Brigade news

feuille d'info de la tribune Loire
photocopies et libre circulation vigoureusement encouragées

COME ON ! BRIGADE

La prestation de la BL et du bloc lors du dernier match FCN-ASSE fut des plus lamentables. Seule satisfaction de la soirée, la superbe réussite du tifo consacré à Fabbri. Mais cela ne suffit pas ! Sur la soixantaine de personnes présentes, seul un tiers a tout donné, agitant à plusieurs reprises les drapeaux, frappant correctement dans les mains (c'est-à-dire bras levés et non au niveau de la poitrine), explosant leurs cordes vocales...

Rejoindre le bloc de la BL est un choix que chacun d'entre nous se doit d'assumer. Nous ne sommes pas là pour nous déguiser, siffler les joueurs, discuter en petits groupes, garder les mains dans les poches ou même draguer... Le milieu de la tribune Loire et son " kop " minable (qui sont la risée de toute la France) sont justement des exemples que nous avons toujours dénoncé. Nous n'allons pas commencer à les imiter !!!

Alors pour que la Brigade perdure et défende son territoire et ses idées, il n'y a pas le choix. Il faut continuer à TOUT donner, à être dignes, à être fiers. Afin que le bloc monte en puissance et attire de nouveaux membres, à nous de montrer ce que supporter Ultra veut dire.

Les commandements du Brigadiste :

- Il ne chantonne pas mais s'explode ses cordes vocales.
- Sur un but, il ne fait pas que applaudir, il met le chaos !
- A la mi-temps, en toute circonstance, il ne siffle pas les joueurs. Il agite les drapeaux pour les encourager.
- Il ne s'arrête pas de chanter au bout de 3 secondes mais reprend encore plus fort et toujours plus longtemps tous les chants.
- Sur une action, il ne cesse pas toute activité mais continue l'animation en cours.
- A la fin du match il ne déserte pas le bloc mais donne un coup de main pour ranger le matériel et la bâche.

N'oublions pas que ce sera grâce à la qualité de notre groupe que nous gagnerons en quantité et non l'inverse.

BL rules OK ?

Nantes - St Etienne, autopsie d'un échec

Nantes - Auxerre avait signé la renaissance de la BL dans son nouveau positionnement. Chants soutenus durant 90 minutes et mouvements de drapeaux réguliers ont animé le bloc de la tribune Loire. Nantes - Nancy avait confirmé toutes ces bonnes intentions. De ces deux matches, l'avenir de la BL semblait promis à de grands moments de tribune. Mais vendredi dernier contre St Etienne, c'est la médiocrité qui a pris place : aucune cohésion, aucune conviction, aucun tonus. Les chants sonnaient creux comme une chorale, les drapeaux étaient

agités mollement... Le groupe était désuni. Notre salut passe par une meilleure cohésion entre le noyau dur du groupe et les nouveaux arrivants. Cela passe aussi par le respect des valeurs du groupe : supporter notre équipe avec force durant 90 minutes.

Toute nouvelle personne venant rejoindre la BL dans le bloc se doit de s'investir à 100% pendant 90 minutes. Nos chants doivent être repris aussi fort que longtemps. Il ne s'agit pas de chuchoter ni de se dégager la voix pendant 15 secondes. Lever les bras au-dessus de la tête lorsque l'on frappe dans les mains. Visuellement, c'est important. On n'est pas au théâtre alors on n'hésite pas à frapper fort. N'oublions pas que l'on se doit de se faire entendre. Se concentrer sur l'animation de la tribune et éviter les petits groupes de discussion pendant le match. Il faut savoir ce que l'on veut. Est-ce qu'on est là pour encourager notre équipe ou pour discuter entre nous ? On a l'avant-match, la mi-temps et l'après match pour discuter. Bref, chacun d'entre nous se doit d'inciter les personnes présentes dans le bloc qui ne respecteraient pas ces valeurs.

Il nous reste deux matches avant la trêve hivernale pour tirer un bilan de cette année 1999 : faisons le maximum pour que la Brigade Loire devienne le groupe phare de la tribune Loire pour le nouveau millénaire.

Pour tous renseignements :

Brigade Loire
13 allée Duguay-Trouin
44 000 NANTES

<http://brigadeloire.fcnantes.com>
Mail : brigadeloire@fcnantes.com

& : 06.64.12.09.85

ou rencontrez-nous à la fin du match, lors du rangement
du matériel.